



En ce dimanche 10 janvier se déroulait la première rencontre de l'année 2010. Elle opposait les équipes du Havre et de Rouen, toutes deux victorieuses lors de leur premier match du Challenge.

Les deux formations s'étaient déjà par deux fois affrontés lors du trophée Loisir, avec à chaque fois une victoire Rouennaise après une bataille acharnée. Les Bulldog's, malheureux perdants de deux rencontres serrées, abordaient donc très logiquement ce match avec une franche envie de revanche. Ces derniers n'ont cette fois pas fait dans la dentelle pour remettre les choses à leur place.

Les Havrais remportent la rencontre sur le score de 9 - 3. Résumé à venir.